

**NEWS**

---



### Studieren probieren bei den CampusDays Ostwürttemberg

Schnupperstudium in den Herbstferien an der Hochschule Aalen

---

**10.10.2025** | Wie lernt man an einer Hochschule? Was berichten Studierende über ihr Studium? Wie sehen die Labore, Seminarräume, die Mensa und das Campus-Café aus? Ab sofort finden sich auf den Homepages der Hochschule Aalen, der DHBW Heidenheim, der Hochschule für Gestaltung und der Pädagogischen Hochschule in Schwäbisch Gmünd die Infos zu Programm und Anmeldung für die CampusDays Ostwürttemberg. Während der CampusDays können Studieninteressierte die Herbstferien nutzen, um vom 27. bis 31. Oktober ins Studieren reinzuschnuppern.

Bei den CampusDays Ostwürttemberg öffnen die beteiligten Hochschulen reguläre Lehrveranstaltungen, bieten Campusführungen, Workshops zur Studienwahl und individuelle Beratungsgespräche an. „Die CampusDays sind mehr als nur eine Informationsveranstaltung“, erklärt Eveline Rettenmeier, Studienberaterin an der Hochschule Aalen, stellvertretend für alle beteiligten Hochschulen. „Unser Ziel ist es, Lust aufs Studium zu wecken und authentische Einblicke in das Hochschulleben zu geben. Es geht darum, die Atmosphäre einer Hochschule zu spüren, Veranstaltungen live zu erleben, mit Studierenden zu sprechen und gute Ideen für die eigene Berufswahl zu bekommen.“

Von der Informatik bis zur Produktgestaltung, von der Wirtschaft bis zur Pädagogik: Die Hochschulen in Ostwürttemberg bieten eine beeindruckende Vielfalt an Studiengängen. Die Bandbreite ist oft größer, als viele Jugendliche vermuten. „Die Hochschullandschaft in Ostwürttemberg ist ein echtes Pfund“, betont Landrat Dr. Joachim Bläse. „Die CampusDays bieten eine hervorragende Gelegenheit, diese Vielfalt kennenzulernen und sich selbst ein Bild von den zahlreichen Studienmöglichkeiten in unserer Region zu machen. Es lohnt sich, auch die neuen oder weniger bekannten Studiengänge – wie Wirtschaftsrecht, Gesundheitsförderung und Prävention oder Interaktionsgestaltung – in den Blick zu nehmen, denn sie bieten spannende Perspektiven und Karrieremöglichkeiten.“

Léonie Poncet, Studienberaterin an der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd, ergänzt: „Wir freuen uns alle darauf, die Schülerinnen und Schüler an unseren

Hochschulen willkommen zu heißen und ihnen zu zeigen, wie spannend und vielfältig ein Studium ist. Jährlich nehmen rund 200 Schülerinnen und Schüler an den CampusDays Ostwürttemberg teil. Die persönlichen Erfahrungen, die sie bei den CampusDays sammeln, sind oft entscheidend für ihre Studienwahl."

Weiterführende Informationen zum Programm der einzelnen Hochschulen und zu den Anmeldemöglichkeiten finden Interessierte [hier](#), sowie auf den Webseiten der beteiligten Hochschulen.

**Kurzinformationen:**

CampusDays Ostwürttemberg  
Wann: 27. bis 31. Oktober 2025  
Wo: Hochschule Aalen, DHBW Heidenheim, Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd, Pädagogische Hochschule Schwäbisch Gmünd  
Zielgruppe: Schülerinnen und Schüler ab 16 Jahre  
Anmeldung: <https://t1p.de/CampusDays>